



Für wen ist das Lernatelier gedacht?

Viele Lernende, welche das Lernatelier besuchen, haben ein Hausaufgaben-Problem. Es macht ihnen Mühe, ihre Aufgaben seriös zu erledigen oder sie finden zuhause nicht die notwendige Ruhe, um sich konzentrieren zu können. Deshalb benützen sie das Lernatelier als Hausaufgabenhilfe. Sie sind froh, einen Zeitpunkt zu haben, der für das Erledigen der Aufgaben reserviert ist und sie die Möglichkeit haben bei Unklarheiten nachfragen zu können.

Bei einigen Lernenden geht es auch darum, vorhandene Lücken zu schliessen oder Schwächen anzugehen, zum Beispiel in der Mathematik oder – gerade bei Fremdsprachigen – im Fach Deutsch. Wenn mehrere Lernende Schwierigkeiten in einem Fachbereich (z.B. Metallbau, Autoberufe) haben, kann eine zusätzliche Lehrkraft für die Berufskunde beigezogen werden.

Manchmal ist auch die Vorbereitung für Prüfungen ein Problem. In solchen Fällen wird das Lernen geplant und das Einüben anhand der angesagten Klausuren gelernt.